

hombre un alimento casi tan reparador como la carne muscular. Si son buscadas muchas de sus especies por su sabor fino y delicado, hay otras menos agradables acaso, que son preciosos para los pobres y que desempeñan un papel muy importante en la alimentación en muchos países. Las especies que principalmente se usan son:

### EL HONGO LLAMADO AGÁRICO DE SAN JORGE

Denomínase por el vulgo *murgaras*, *cagarrias*, *crespilla* y *colmenilla*.

Habita sobre la tierra en los bosques, siendo común en la primavera, se encuentra además en los bordes de los arroyos y también en las viñas.

### EL HONGO LLAMADO DE TRUFA

El vulgo lo denomina *criadilla de tierra y turma*.

Habita en terrenos arcillosos y húmedos, siendo abundante en algunas localidades, especialmente en los bosques de encinas y castaños.

Esta especie es la más estimada de esta clase de vegetales como alimento, por su sabor agradable y olor particular fragante, así como por sus propiedades excitantes, razones por las cuales los gastrónomos los prefieren á los demás de su clase.

### HONGO DE YESCA

Se denominan por el vulgo, *agárica de yesco* ó de *encina*, *yesca*, *agárico de cirujano*.

Habita sobre los troncos viejos, especialmente en las encinas, y abadules, las hayas, los tilos, etc.

Este hongo se usa como hemostático, bajo el nom-